

Kurzkonzept der Kinderkrippe milliOHM

„In jedem Anfang wohnt ein Zauber inne.“ (Hermann, Hesse)

Herzlich willkommen in unserer Kinderkrippe milliOHM. „In jedem Anfang wohnt ein Zauber inne.“ Diesen Satz haben wir uns zum Motto gemacht. Jedes neue Kind unserer Kinderkrippe, bringt einen gewissen Zauber mit sich und aus der gemeinsamen Krippenzeit, kann etwas Zauberhaftes entstehen.

In 3 Gruppenräumen werden unsere Krippenkinder in altersgemischten Gruppen von 9 bis zu 14 Kindern, mit 3 pädagogischen Mitarbeitern im Alter von 6 Monaten bis zum Eintritt in den Kindergarten betreut. Die angrenzenden Mehrzweckräume dienen als Schlaf-, Versammlungs- und Bewegungsplätze. Sie haben einen starken Aufforderungscharakter und laden Kinder ein, aktiv zu werden. Bei uns dürfen Kinder „Kind“ sein. Angebote finden daher bedarfs- und bedürfnisorientiert statt. Bei uns gibt es keine aufgezwungenen Aktivitäten, da wir das Freiwilligkeitsprinzip für die Kinder des U3 Bereiches leben. Die Gruppenräume sind nicht mit Spielmaterialien vollgepackt, sondern orientieren sich an den derzeitigen Bedürfnissen der Kinder und werden dementsprechend immer wieder nach Bedarf angepasst. Wir bieten ihnen in unseren Räumlichkeiten die Möglichkeit ihre Umwelt mit allen Sinnen zu erfahren und begleiten jedes Kind in seinem eigenen Entwicklungstempo.

Öffnungszeiten:

Mo. - Do. 7.30 bis 17.30 Uhr,

Fr. 7.30 bis 15.30 Uhr

Unsere Räume

Unsere Einrichtung befindet sich in einem Gebäude, wo sich zahlreiche Arztpraxen und Büroräume befinden.

- 3 Gruppenräume; 2 größere und 1 kleinerer
- 1 kleinerer Schlafräum
- 1 großer Nebenraum, welcher als Turn- und Schlafräum genutzt wird
- 2 Essensbereiche
- langer Spielgang zum Fahrzeuge fahren und Toben
- Bällebad
- Kreativbereich

Außenbereich

- kleiner Garten mit Rutsche
- Sandkasten
- Sitzgelegenheit um draußen zu frühstücken oder zu vespere
- Obst- und Gemüsebepflanzungen
- Fahrzeugbereich
- Spielhaus mit Spielküche

Pädagogische Schwerpunkte

Bereits die kleinsten der Kleinsten, erforschen ihre Umwelt nach ihren Bedürfnissen, weshalb wir uns dies unter anderem zu unserem Schwerpunkt gemacht haben. Wir versuchen so gut wie möglich, auf die Bedarfe und den Entwicklungsstand der Kinder einzugehen und verfügen zudem über einen hohen Personalstandard. Jedes Kind wird bei uns als Individuum gesehen, ebenso wie seine Eltern. Wir leben eine aktive Bildungs- und Elternpartnerschaft, auf welche wir sehr viel Wert legen. Die Eingewöhnung nimmt bei uns einen besonders hohen Stellenwert ein und wird individuell im Bezugserziehersystem aktiv gelebt. Einen besonders hohen Stellenwert hat bei uns die Bewegungserziehung, Ernährung und auch Natur. Egal ob an der frischen Luft, oder in unseren Räumlichkeiten.